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ACTA DE LA SESiÓN DE ORDINARIA DEL PLENO DE LA 
JUNTA VECINAL DE SAN GREGORIO, CELEBRADA EL DíA 19 DE 
SEPTIEMBRE DE 2018 

En la I.e. de Zaragoza , siendo las 19,00 horas del día 19 
de septiembre del 2018, previa convocatoria al efecto, se celebra 
sesión ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal de San Gregario del 
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza , en el Salón de Actos de la misma 
(Avda . San Gregario, nO 14), bajo la presidencia Pte . Junta Vecinal y 
Vocales, abajo reseñados , y actuando como Secretario el Aux. 
Administrativo adscrito a la sede de la Junta. 

Presidente: 

JOSÉ ANTONIO HERNÁNDEZ ROMEO 


Vocales: 
CELSO ARANDA ARANDA--------AGRUPACION INDEPENDIENTE 
ENRIQUE CANO CEBRIAN--------AGRUPACION INDEPENDIENTE 
ASUNCION RAMOS RUIZ----------AGRUPACION INDEPENDIENTE 

JAVIER OROZ CUADER------------REPRESENTANTE A.VV. 

Secretario: 

LUIS ALBERTO CANTIN MUÑOZ 


Funcionario Presupuestos Participativo 

JAIME MARCO BISBAL 
.

Se informa de la no presencia del vocal de ZEC ALBERTO 
SANeHEZ GARelA 

Seguidamente se desarrolla el Orden del Dia establecido. 

Se declara abierta la sesión. 
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1\ APROBACION DEL ACTAS ANTERIORES: 
ACTA PLENO ORDINARIO DE 10 ABRIL DE 2018 
ACTA PLENO EXTRAORDINARIO DE 15 DE MAYO DE 2018 

Se aprueba por unanimidad el acta de la sesión anterior de 
fecha 10 de abril de de 2018 y de 15 de mayo de 2018 con los votos a 
favor de todos los vocales presentes y el Pte. de la Junta Vecinal. 

2\ INFORMAR SOBRE EL PROCESO PARTICIPATIVO DE LAS 
PROPUESTAS VIABLES. 

Por el Pte. se informa que las propuestas de la Junta Vecinal 
han sido 4 y la de los vecinos han sido 3; los informes técnicos han dejado 
en 2 viables y 5 no viables . 

Se explica porque las no viables no han pasado por la criba 
de los técnicos. 

y las viables son : 

a) CIRCUITO DE GIMNASIA CI CRISTO REY 
B) ACONDICIONAMIENTO ANTIGUO PARQUE 

Por el funcionario de Presupuestos Participativos Informa que 
las dos propuesta que hay se llevaran a cabo, entonces no habrá 
votaciones, ya que los dos propuestas se ajustan al presupuesto asignado. 

El Pte . solicita al Ser. de Distritos informe administrativo , para 
informa a los vecinos el motivo de no realizarse las votaciones de los 
presupuestos participativos 

3\ RATIFICACION DE LAS PROPUESTA VIABLES PARA SU 
VOTACION EN LOS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 

Se procede a la votación : 

Ratificar y aprobar las dos propuestas viables : 

a) CIRCUITO DE GIMNASIA el CRISTO REY 

b) ACONDICIONAMIENTO ANTIGUO PARQUE 


Por unanimidad de los vocales presentes y el Presidente de 
la JV. ; se aprueba: 

El representante de la A.W esta de acuerdo con la 
aprobación . 

2 



Junta Vecinal de San Gregorio 

4) INFORMACION SOBRE EL BARRIO 

Por el Pte. se informa que el gasto de presupuesto de la JV 
podría destinarse a la renovación de mesas y sillas, que se utilizan 
durante las Fiestas serian unas 50 mesas y unas sillas; los vocales 
están de acuerdo , se pedirán presupuestos . 

Informar que se ha procedido a la limpieza y demolición de 
los vestuarios del antiguo campo de fútbol como consecuencia del mal 
estado de peligrosidad en que se encontraba 

El representante de la A.W, comenta que no entiende el 
gasto que se ha hecho en el Campo de Fútbol Municipal del Cascajo. 

El Pte. informa que estamos pendiente del exp . Casa de las 
Aguas, de su resolución definitiva. 

Del Convenio dela DPZ tenemos un tal de 155.000 € para el 
acondicionamiento integral de la Casa de Cultura y pronto saldrá a 
licitación , y tenemos también 124.000 € para zonas verdes. 

Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión a las 20,30 
horas. 

Fdo.: José Antonio Hernández Romeo 
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